

# Vecinos se capacitan en RCP

La próxima jornada libre y gratuita se realizará el sábado 20 de julio a las 10 en el CEMA y será sin inscripción previa. Cabe recordar que las instituciones interesadas en coordinar estas charlas pueden ingresar en [www.mardelplata.gob.ar/reanimemosmgp](http://www.mardelplata.gob.ar/reanimemosmgp).

El Municipio -a través del Programa Reanimemos de la Secretaría de Salud- continúa brindando capacitaciones en escuelas, sociedades de fomento, centros de salud, jardines de infantes, clubes barriales y universidades sobre técnicas de Reanimación Cardiopulmonar (RCP), una maniobra de emergencia que permite salvar vidas.

En esa línea, la próxima jornada se llevará a cabo el sábado 20 de julio a las 10 en el SUM del Centro de Especialidades Médicas Ambulatorias (CEMA), ubicado en Pehuajó 250.

Además, el encuentro se realizará sin inscripción previa y se entregará certificado de asistencia.

Cabe mencionar que para que todos los asistentes puedan realizar correctamente el módulo práctico se admitirán 30 personas.

Por otro lado, en lo que va del año más de 750 personas asistieron a los encuentros y se capacitaron en RCP.

En detalle, el programa Reanimemos tiene como finalidad brindar charlas acerca de la atención primaria del paro cardiorrespiratorio. El objetivo es prevenir muertes evitables de origen cardiovascular, promover acciones para la toma de conciencia y enseñar las técnicas de reanimación cardiopulmonar.

Por último, aquellas instituciones que quieran solicitar este tipo de encuentros pueden hacerlo ingresando en el sitio web de la Municipalidad [www.mardelplata.gob.ar/reanimemosmgp](http://www.mardelplata.gob.ar/reanimemosmgp)

## METODOLOGÍA DE TRABAJO

La capacitación se da con la modalidad de clase teórico-práctica, consta de una presentación inicial y continúa con una descripción y ejecución de la maniobra de Reanimación Cardiopulmonar.



La fase práctica se divide en estaciones de trabajo, cada una con un instructor a cargo. Los cursantes realizan las

maniobras sobre muñecos de simulación y aprenden el correcto uso de los DEA (Desfibrilador externo automático) a través del ejercicio en simuladores.

El curso se lleva a cabo en espacios acordes para poder realizar este tipo de prácticas, y en lugares donde los parti-

cipantes realizan sus actividades diarias, ya que el 70% de los episodios de muerte súbita ocurren fuera de los hospitales (en el hogar, trabajo, clubes, lugares públicos o incluso en la calle), por lo que es necesario formar a la comunidad como primer destinatario de este tipo de emergencias.

## Cómo evitar las estafas online y ludopatía

Desde la Secretaría de Seguridad municipal se continúa brindando capacitaciones en instituciones educativas para adolescentes y pre adolescentes sobre prevención de estafas online y ludopatía. Aquellos establecimientos que deseen recibir las pueden completar el formulario en [bit.ly/CiberdelitosMGP](http://bit.ly/CiberdelitosMGP).

En este contexto, se brindó una charla a los alumnos de tercer año de secundaria del Colegio Santa Cecilia, tras la cual expresaron: "nos enseñaron la realidad de muchas personas que viven situaciones con el juego. Nos explicaron cómo evitarlo, porque pueden llegar muy lejos".

Por su parte, el secretario de Seguridad, Rodrigo Goncalvez, afirmó: "nos encontramos trabajando en esta modalidad que viene en aumento con las nuevas tecnologías. La posibilidad cibernética de hoy en día está al alcance de todos y de una

manera permanente. Por eso, hemos incursionado en el tema de la ludopatía, que es un consumo problemático que hoy afecta a adolescentes y preadolescentes."

"Ellos la han incorporado como un método de vida en ámbitos familiares, escolares, deportivos y de amigos. Estamos trabajando para brindarles herramientas a los menores", concluyó.

## OBRAS EN PASEO

La Municipalidad de General Pueyrredon informa que avanza las obras del plan de renovación de las veredas del frente costero realizadas con fondos propios. Estos trabajos tienen como objetivo la puesta en valor en diferentes sectores del frente costero.

Las obras comprenden la ejecución y reparación en sectores de pisos de baldosas tipo Casino faltantes, rotas y/o dete-

rioradas y la ejecución de veredas nuevas en hormigón con guardas de solado de baldosas existentes.

Este plan avanza por etapas, preservándose la seguridad y la actividad turística y consta de tres sectores: por un lado, las obras que ya finalizaron en Las Toscas y en el Skatepark y, por otro, en el Paseo Dávila donde el progreso de los trabajos se encuentra en un 50%.

El objetivo de esta intervención es generar un circuito costanero accesible y continuo que permita el desplazamiento de personas por todo ese sector.

Desde el Ente de Vialidad y Alumbrado realizaron la repotenciación LED en todo el sector, duplicando su iluminación y mejorando las condiciones para que los vecinos puedan desplazarse en forma cómoda y segura en horas nocturnas.

## AVISO FUNEBRE

† Renán Héctor Carabajal

(q.e.p.d.) Falleció el 13/07/2024. Su hija comunica su fallecimiento. Sus restos serán trasladados al Cementerio de La Loma.